



## Exposition des élèves de maternelle de Villiers-en-Plaine au CDI

publié le 10/04/2015 - mis à jour le 11/04/2015

Dans le cadre d'un projet annuel, les élèves de moyenne section et grande section de [l'école maternelle de Villiers](#) ont travaillé cette année avec un artiste-peintre passionné de cirque. Ils ont réalisé de superbes peintures sur le thème du cirque et des clowns. Ces tableaux sont visibles au CDI du collège jusqu'au 24 avril 2015.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**